

Anne Hidalgo s'exprime devant les ambassadeurs de l'OCDE sur la croissance inclusive des villes

Anne Hidalgo, Maire de Paris, s'est exprimée cet après-midi devant les ambassadeurs et la communauté diplomatique de l'OCDE pour soutenir la campagne, lancée par l'organisation, en faveur d'une croissance inclusive des villes. Elle a plaidé pour que les Maires des villes-monde s'organisent en réseau pour partager leurs expériences dans ce domaine.

L'OCDE s'est fixée comme priorité de lutter contre les inégalités et de promouvoir l'équité et la croissance. L'organisation a ainsi lancé à New-York, la semaine dernière, un réseau mondial de « Maires champions de la croissance inclusive », avec les villes de Paris et New-York comme membres fondateurs. 45 villes ont déjà rejoint l'initiative. Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris en charge des relations internationales et de la Francophonie était présent.

Cet après-midi, l'OCDE réunissait à Paris ses ambassadeurs et sa communauté diplomatique sur ce sujet. Angel Gurría, Secrétaire général de l'OCDE a convié Anne Hidalgo à s'exprimer devant eux. L'édile a rappelé son engagement fort dans ce domaine, qu'elle considère comme l'un des leviers prioritaires d'action pour faire face à la menace terroriste et à l'extrémisme.

La Maire de Paris a également annoncé la tenue du Sommet *Cities for Life* à l'Hôtel de Ville, du 21 au 23 novembre 2016, qui permettra de fédérer les initiatives en faveur de villes plus attractives, inclusives et résilientes face aux chocs, qu'il s'agisse de catastrophes naturelles ou d'attentats.

La campagne de l'OCDE pour une croissance inclusive dans les villes a vocation à réunir des Maires du monde entier, ainsi que des dirigeants d'entreprises, d'organisations philanthropiques, d'associations de villes, de groupes de réflexion ou encore d'institutions internationales, pour mettre en valeur le rôle des villes dans la lutte contre la montée des inégalités.

« Plateforme d'échange d'idées sur les politiques et les partenariats à mettre en place pour remédier aux disparités croissantes dans les villes, cette démarche collective témoigne de la volonté des élus locaux du monde entier de partager leurs expériences et leurs bonnes pratiques, pour avancer ensemble en faveur de l'inclusion de leurs populations » a souligné la Maire de Paris. « Le progrès vient de l'attention portée aux plus fragiles » a-t-elle ajouté.